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まちづくり協議会活動報告

　10月27日、大崎市役所本庁舎で大崎市長に『松山地域に於ける防災拠点の整備及び避難場所等の確
保に係る要望書』を提出いたしました。要望書は昨年の台風19号の被災を受けて、産業交流部会と安
心安全部会で防災についての視察研修を行い、松山地域での防災課題について話し合いを重ねてまとめ
たものです。「今後も松山地域住民の方々のご意見をいただきながら、話し合いを重ねていきたいと思
います。」とのお言葉でした。なお、当日は高橋副市長にご対応いただきました。　
※詳しい要望書の内容をお知りになりたい方は、まちづくり協議会事務所までご連絡下さい。
　　　　　　　☎25-4774（火・水・木　10：00～ 16：00）

　松山の昔の暮らしや町の様子を記録して残すべく、聞き取
り調査を行いました。今回は昭和20～ 30年代ぐらいの賑
わっていた文化丁区や町区近辺について、10月23日と27
日の２日間にわたり７名の方にお話しをお伺いしました。最
初に、現在ふるさと歴史館で開催されている「写真展　松山
のおもひで２」を鑑賞していただきました。写真をみると、
忘れていた思い出がよみがえってきたようで、様々な古き良
き時代のお話しを聞くことができました。教育文化部会では、これまでも聞き取り調査を行い記録して
いますので、今年度中にはそれらをまとめて小冊子を作りたいと思っています。

「昔の暮らし」の聞き取り調査 　教育文化部会

～未来を紡ぐ地域づくり「まつやま」事業～
『第10回新年のつどい』開催中止のお知らせ

　新年の幕開けに地域の皆さんと一同に会し、新年の抱負やこれからの地域づくりの事に
ついてお話しする機会として毎年開催してきました『新年のつどい』ですが、新型コロナ
ウイルス感染症が未だに収束しない現状を受け参加者、関係者の健康・安全面を第一に考
慮し令和３年は「中止」することといたしました。
　皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松山まちづくり協議会　会長　小原　文夫

『松山地域に於ける防災拠点の整備及び避難場所等の確保に係る要望書』提出
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まつやま・芸術の収穫祭開催 !!まつやま・芸術の収穫祭開催 !!
　毎年11月に開催されていた「松山文化祭」が、今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止
のために中止になりましたが、文化協会を中心に “まつやま・芸術の収穫祭実行委員会 ”を立
ち上げ、代わりとなる『まつやま・芸術の収穫祭』が開催されました。11月２日～４日、老
人福祉センターと公民館に作品が飾られ、４日は、琴とスコップ三味線の演奏が行われました。

スコップ三味線元気が出ます 素敵な作品

力作がズラリと

琴の美しい調べ
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　三浦早苗さん（駅前区）は今年７月に開催された第28回宮城
県シニア美術展に初出展して応募作品71点の中から、みごと最
優秀賞を受賞されました。受賞された『はたらける喜び』と題さ
れた写真は、今年３月石巻市（旧北上町）の浜辺でワカメの仕事を
しているおばあさんの笑顔を写したものだそうです。三浦さんは雄
勝出身で震災後に松山に引越ししてこられ、４年程前から本格的に
写真を始めて、好きな朝日や鳥やお祭りなどを撮っているそうです。
　「受賞は、諦めていたので本当にビックリしました。とても嬉
しかったです。カメラを覗いていると無になれて、カメラを持っ
ていると人との繋がりもできます。これからも好きものを好きな
ように撮っていきたいと思います。」と受賞の喜びと共にお話し
くださいました。

　10月24日、大崎市松山B&G海洋センターにおい
て『第35回大崎地区スポーツ少年団種目別大会「卓球」
の部』が開催されました。小学生団体・４年生以下個
人・５・６年生個人・中学生個人それぞれ男女の８種
目で競い合いました。コロナ禍の中で練習もままなら
ない時期を乗り越えての大会でしたが、子ども達はの
びのびとプレーしていました。
　結果は以下の通りです。（優勝のみ・敬称略）

松山地域情報

浦早苗さん（駅前区）は今年７月に開催された第28回宮城

第35回大崎地区スポーツ少年団種目別大会「卓球」の部開催

「第28回宮城県シニア美術展」最優秀賞受賞おめでとうございます！
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熱戦が繰り広げられました

◎小学男子団体 中新田卓球 ◎小学女子団体 松山三本木卓球A　

◎小学男子4年以下 喜田　鋼之介（中新田） ◎小学女子4年以下 齋田　莉子（松山三本木卓球）

◎小学男子5・6年 川岸　裕翔（松山三本木卓球）◎小学女子5・6年 中川　心音（松山三本木卓球）

◎中学男子 岩井　遥斗（田尻卓球） ◎中学女子 佐藤　楓花（美里卓球）

　先月号のコスモスネットに記載した記事の詳しい内容が届きましたので皆様にご報告します。
　「大崎東部高校再編に関する主旨・経過・内容は先にお知らせしたとおりですが、今年２月に県教
委から予想もしない「食」を教育の主軸とする職業専門校的な教育基本構想とする提示を受け、新高
校をデザインする会は構想案の大幅な修正を求める提言書を３月に提出しました。
　その後９月３日に県教委から回答となる報告と説明を受けましたが、受け入れ難い内容であった為、
10月３日に松山青少年交流館において、県教委が提示した松山高、鹿島台商高、南郷高の三校統合
再編計画案に対する修正とその趣旨及び経過対応についての住民説明会を開催しました。
　そこでは子どもたちが学びたい学科が一番大切で、他県の動きや考え方には未来を見据えた構想も
ある中で、10年前に策定した県の構想案は現状に合っていない、大崎の子どもが通える学校を、地
域と共に支えていける教育環境が必要であるという主旨の説明をしました。
　参加された地域住民からは構想案の中で、定員割れの商業科と農業科はあるが、定員割れしていな
い松山高の家政科が抜けている構想は理解できないなど、多くの意見が交わさました。今後も、同会
では県教委に対して住民の声を丁寧に伝えていく予定であります。」
　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　大崎東部新高校をデザインする会　会長　早坂　克雄

～大崎東部高校再編報告～



4 Nov.2020  No.171

●発行／松山まちづくり協議会　　●住所／宮城県大崎市松山千石字広田３０　　●電話／ 0229－55－2111

会議名 12月の予定 会議名 12月の予定
健 康 福 祉 部 会 21日（月）13:30～ 安 心 安 全 部 会 15日（火） 9:30～
産 業 交 流 部 会 15日（火）19:00～ 教 育 文 化 部 会 19日（土）13:30～
生 活 環 境 部 会   8日（火）13:30～ 広 報 委 員 会 24日（木）13:30～ 

＊まち協の会議のお知らせ＊

＊＊12/ １～12/31までの行事＊＊
日 曜 事　　　業（行事） 時　間 会　　場
12/8 火 人権相談 10:00 ～ 15:00 松山総合支所
22 火 行政相談 13:00 ～ 16:00 松山総合支所

28 月
大祓祭 10:00 ～ 羽黒神社
仕事納め

11/17現在

第55回まつやま元旦マラソン大会＆ウォーキング大会第55回まつやま元旦マラソン大会＆ウォーキング大会
中止のおしらせ中止のおしらせ

　新型コロナウイルス感染症対策におけるイベント開催方針をふまえ、関係団体と協議
した結果、参加者及びスタッフ等の健康と安全面を第一に考慮し、今年度の令和３年１
月１日（元日）第55回まつやま元旦マラソン大会＆ウォーキング大会の開催は「中止」
することにいたしました。皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解賜ります
ようお願い申し上げます。
　問い合わせ先
　大崎市体育協会松山支部　事務局（大崎市松山B&G海洋センター内）☎55-2800

スタンプラリーご参加ありがとうございました！
　大崎市の助成金制度『小規模業者団体販路拡大支援事業補助金』を活用して、10
月５日～ 10月31日までスタンプラリーを開催しておりましたが、多くの方に参加
していただき無事終了することができました。11月８日厳選なる抽選会を行い、特
賞１組・１等賞２組・２等賞38名が当選しました。（すでに発送は済んでおります）
　あい♡松山としても、初めての試みで試行錯誤しながらでしたが、参加加盟店の
皆さんのご協力と商店をご利用いただいた方々に心より感謝申し上げます。

あい♡松山代表　根廻　つぎ子　

第23回「ねたきりゼロ」運動のつどい　中止のお知らせ
　毎年２月に開催しております「ねたきりゼロ」運動のつどいは、令和３年は23回
目の予定でしたが、新型コロナウイルス感染症防止のため開催を『中止』すること
にいたしました。参加者・観覧者・スタッフの健康と安全面を第一に考慮してのこ
とです。開催を楽しみにしていらした皆様には残念なお知らせとなりますが、何卒
ご理解賜りますようお願い申し上げます。

大崎市松山老人クラブ連合会　会長　佐藤　節夫　


